

**L'ACCORD ISRAËLO-AMÉRICAIN CONSTITUE-T-IL UN PRÉCÉDENT
PAR RAPPORT AU GENRE D'ACCORD QUE LES ÉTATS-UNIS
ENTENDENT NÉGOCIER?**

Dans ce cas, l'importance de l'Accord aux yeux des États-Unis se mesure presque uniquement en termes politiques et stratégiques. Par ailleurs, l'appui donné par le lobby pro-israélien aux États-Unis à toutes les questions qui touchent à la sécurité et à la prospérité d'Israël a sans doute joué un rôle important.

L'accord israélo-américain est essentiellement un arrangement sur l'élimination des tarifs, assorti de quelques concessions relatives aux objectifs des négociations commerciales. L'intérêt de cet accord réside dans le fait que les États-Unis ont montré qu'ils étaient disposés à déborder le cadre des négociations multilatérales du GATT pour conclure une entente bilatérale avec un partenaire important.

**QUELS SONT LES PRINCIPALES DIFFÉRENCES ENTRE LES EXEMPLES
QUI PRÉCÈDENT ET LES NÉGOCIATIONS CANADO-AMÉRICAINES?**

Le volume des échanges en question est beaucoup plus grand que dans le cas de tout autre accord bilatéral. Le Canada et les États-Unis sont les deux plus importants partenaires commerciaux au monde.